

# 体育祭

令和4年8月31日(水)

夏休み最後の日、夏の熱い日差しのもと元気いっぱいに活動しました。今年は、マスクを外して実施できたので、生徒同士が顔を見て競技やダンスに取り組みました。先生方も生徒の顔を見ることができたのと、日ごろ教室では見られない表情も垣間見ることができました。思い思いの活動の様子を写真でご覧ください。



# 文化発表会

令和4年11月1日(火) 5,6限

文化の日になんで、文化発表会を行いました。「文化部の活動発表」や本校に長年続く、「私の主張発表会」、おすすめ本の紹介をする「ビブリオバトル」など、文化的な側面を重視した発表会です。

## 第1部 文化発表

情報処理部 発表  
「電子商取引サイトの構築と運用について」



吹奏楽部 演奏  
・ルパン三世  
・ワタリドリ



全校生徒の手拍子で盛り上がり  
ました(^^♪



英語部 発表  
「Enjoy English」

## 第2部 私の主張コンクール/ビブリオバトル 発表

私の主張発表会は、本校に長く続く私の主張コンクールです。2学期に入ってから、生徒全員が自分の今感じていることや主張したいことを文章にします。自分の考えを他人にわかりやすく伝えるための「書く力」、代表に選ばれた素晴らしい作品は、自分の言葉で「表現する力」を養います。

ビブリオバトル

- 3年女子 『日めくり怪談』
- 3年男子 『復讐法』
- 2年女子 『吹上奇譚(ふきあげきたん)』

高校生ビブリオバトルに  
まつ 2022 チャンプ本



代表者のタイトル  
 「継続するために」1年生  
 「本当の私」2年生  
 「部活動で得たこと」3年生  
 「八方美人」1年生  
 「見方を変えてゆく」2年生  
 「ジェンダー」3年生

